
庁 議 記 録

出席者：市長・副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・

生涯学習部長・議会事務局長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長・

企画課秘書創生係長

１．スケジュールの確認

変更なし。

２．各部からの報告・連絡事項

・総務部

・令和７年第２回定例会のスケジュールについて、資料を用いて共有。
・「第４期士別市男女共同参画行動計画」及び「第３期士別市人づくり・まちづくり推進計画」策定
に向けた庁内検討グループ職員の選出及び会議の出席について、資料を用いて説明。庁内検討グル
ープ職員を選出し、18日（金）までに企画課へ報告をお願いする。

・DX推進員制度運用について、資料を用いて説明。
・施策アセスメント評価の二次集約について、資料を用いて説明。変更等があれば本日中に企画課ま
で連絡をお願いする。

・各部の運営方針について、資料を用いて共有。
・令和７年度職員研修計画について、資料を用いて説明。
・３月の時間外勤務実績について、資料を用いて共有。
・21日（月）に開催される代表者会議に、総務部から固定資産評価委員の選任について、川西地区太
陽光発電地元説明会のてん末についての２点を諮る予定である。

・市民部

・なし。
・健康福祉部

・16日（水）18時から、認知症初期集中支援チーム員へ委嘱状を交付する。
・経済部

・10日（木）に森林愛護組合連合会総会が開催され、会長が菅原康晴氏から村上緑一副議長に変更と
なった。

・令和６年度の有害鳥獣捕獲頭数について、エゾシカ1,138頭、ヒグマ34頭、アライグマ345頭であっ
た。前年度と比較し、エゾシカ128頭の減、ヒグマ10頭の減、アライグマ19頭の増となった。８日
に南朝日地区で今年度初のヒグマ駆除を行い、親子クマ２頭を捕獲された。４月広報でも注意喚起
を掲載しているが、これから山菜採り等が始まるため注意喚起を行っていく。

・令和６年度のふるさと納税寄附実績は4,795件、1億2,033万9千円となり、対前年で1,519件、4,814
万1千円の増であった。寄附の内訳等はホームページに掲載済み。
→ふるさと納税が大幅に伸びているが、要因と今後の見込みは（副院長）
→要因はラム肉やオリゴ糖を始め、お米に関しては大幅な返礼品の需要があったことや、ポータ
ルサイトを充実したことにより、件数やふるさと納税額が増加した。米の高騰が続いている限
り、この状況が続くと考える。（経済部長）

・羊と雲の丘牧柵整備について、資料を用いて説明。
・花たびそうやの運転スケジュールについて、資料を用いて共有。
・6月28日に開催されるぐるっとライド2025について、資料を用いて共有。
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・建設環境部

・水郷公園について29日開園に向けて作業を行っており、市内公園についても雪割り等を実施して
いる。準備が整い次第、順次開園していく。

・市内の石川氏を中心とした有志の方から、来園者に喜んでもらえるよう水郷公園にこいのぼりを
設置したいとの申出があり、許可を出した。こいのぼりはこれから募集とのことなので、自宅で眠
っているこいのぼりがあれば直接石川氏へ連絡をお願いする。

・生涯学習部

・なし。
・市立病院

・本日、消化器内科医の石垣賀子医師が着任し、辞令交付を行った。
・18日（金）16時から、病院事業再生本部・ワーキンググループの第１回会議を開催する。

・消防事務組合

・なし。

３．協議事項

・なし。

４．その他

５．理事者確認・指示事項

・今週は気温が不安定となっており、風邪やコロナも発生しているため体調管理をお願いする。（市長）


